



Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé au VI Congrès mondial des familles à Madrid

Le VI Congrès mondial des familles s'est déroulé du 25 au 27 mai 2012 dans la capitale espagnole. Il a réuni environ 3000 personnes venues de 80 pays du monde.

Les participants ont discuté des différentes formes de consolidation de la famille traditionnelle, fondée sur le mariage d'un homme et d'une femme, de la défense des droits de la famille et des parents, des questions de démographie et de politique sociale, de santé publique, de l'enseignement et de l'éducation des enfants, de la liberté de confession, de l'influence des médias sur les jeunes et d'autres thèmes.

Dans le cadre du congrès a eu lieu la première européenne du film « Cristiada (For Greater Glory) » sur les persécutions des chrétiens au Mexique dans les années 1920. Différentes pièces musicales ont été interprétées.

La Russie était représentée par l'archiprêtre Dimitri Smirnov, membre de la Commission patriarcale aux affaires de la famille et de la défense de la maternité, co-président du Conseil ecclésiastique et public d'éthique biomédicale du Patriarcat de Moscou, président du Département synodal aux relations avec les Forces armées et les institutions de maintien de l'ordre, l'higoumène Philarète Boulekov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, N. Yakounine, président du Conseil de curatelle du programme « Sainteté de la maternité », I. Beloborodov, directeur de l'Institut d'études démographiques, V. Michtchenko, vice-président de la Fondation André-le-Protoclite et du Centre de gloire nationale de la Russie, A. Komov, président du centre analytique « Politique familiale. Fédération de Russie ».

La première assemblée plénière du congrès a été ouverte par N. Yakounine. L'higoumène Philarète (Boulekov) a présenté à l'assistance les salutations du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE. L'archiprêtre Dimitri Smirnov a ensuite prononcé un discours sur le thème « La démocratie et les droits de l'homme sont-ils possibles sans Dieu » ?

L'exposé analytique du Centre « Politique familiale. Fédération de Russie » sur les agissements

incompétents du Comité aux droits de l'enfant de l'ONU présenté à Madrid a suscité le plus grand intérêt de la part des experts internationaux. Il sera prochainement présenté au siège de l'ONU à New York dans le cadre d'une manifestation spéciale. Au cours du congrès a été abordée la question de l'adhésion de nouvelles associations de différentes régions du monde à la résolution de Saint-Pétersbourg sur les tendances anti-familiales au sein de l'ONU, qui a déjà reçu l'approbation de plus de 150 associations scientifico-industrielles en Russie et en Ukraine.

Au cours du Congrès une déclaration de Madrid a été adoptée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54105/>